



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “La política pública en seguridad de nuestro país desde hace varios años ha tenido, sobre todo en homicidio doloso, que es el delito que le duele a las y los mexicanos, un incremento significativo desde la época de Felipe Calderón, debido a las acciones que tomó en aquel momento ese gobierno, que fue declarar la guerra al narcotráfico, lo cual implica permisos para matar; además, la unión con el narcotráfico, porque Genaro García Luna, que ya está condenado y sentenciado, era el secretario de Seguridad Pública y socio del ‘Chapo Guzmán’. La buena noticia se dio ayer en la mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de seguridad, Omar García Harfuch, presentaron la cifra preliminar de homicidios dolosos al mes de febrero y estamos en una cifra de 63 homicidios dolosos por día de 100 en 2019, esto implica un 27% de descenso, esto no es suficiente y hay mucho trabajo por hacer”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZZL2MD8aDAXl7nLHw?e=Yawung